

Petrol PLAZA

España: Se prevén varias aperturas de gasolineras automáticas de bajo coste en Galicia

Petroprix, Autonet&Oil y Gas Expres esperan proceder en breve con sus proyectos tras años de gestiones y trabas burocráticas.



El negocio de las gasolineras 'low cost' se abre camino en Galicia, donde varias empresas planean abrir numerosos puntos de repostaje tras superar las trabas burocráticas que han lastrado su desarrollo en la comunidad gallega. La patronal asegura que los precios de los carburantes se abaratarán con la competencia de estas gasolineras.

Además de en la ciudad de Vigo, se prevén aperturas en Redondela, Tui, Porriño, Vilagarcía de Arousa, Ponteareas y Pontevedra, según informa Atlántico.

Petroprix procederá a la apertura de 10 gasolineras este año, siendo las aperturas más inminentes en Burela (Lugo) y en A Grela (Coruña), que se sumarán a las que la compañía andaluza ya tiene en Santiago, Narón, Carballo y en Cambre, donde abrió la semana pasada. Autonet&Oil también viene de

abrir un centro en Coruña y construirá otras tres en Vigo, Redondela y Lugo. Gas Exprés, compañía también asociada a la patronal de estaciones de servicio automáticas (Aesae), pretende entrar en Galicia con dos gasolineras en Lugo y Santiago, planeadas desde 2017.

Numerosos responsables de estas compañías lamentan en declaraciones a Atlántico que Galicia “sea uno de los mercados más complicados para entrar, aún siendo una de las comunidades con los carburantes más caros”, opina el director general de Autonet&Oil, Marcos Moure. “Hay muchas trabas, es un mercado hermético y dificultoso, parece que no hay interés en que nos instalemos”, según Jorge Pomar, socio fundador de Gas Exprés y de la asociación Aesae. De continuar así, el director de expansión de Petroprix, Juan Carlos Santiago, considera que “Galicia podría dejar de ser una zona prioritaria para invertir”.

La inversión en una gasolinera automática oscila entre los 300.000 y los 600.000 euros cada una. A día de hoy hay ocho estaciones de servicio automáticas en trámite con las jefaturas territoriales de la Xunta, según confirmó la Consellería de Industria a Atlántico.

El Gobierno de Galicia está ultimando un decreto para facilitar la apertura de este tipo de gasolineras. A fin de acabar con las numerosas trabas al respecto, recientemente aprobó un documento de buenas prácticas consensuado con la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).